

Monroe A. Meyer

Monroe A. Meyer est né à New York, le 1er août 1892. Il entreprend ses études au Weill Cornell Medical College à New York où il obtient son diplôme de médecine en 1916. Toujours à New York, il poursuit sa formation en psychiatrie au Bellevue Hospital. En 1918, il s'engage dans l'armée où il est responsable de la division psychiatrique dans une des bases militaires en France. En 1921, Dr. Meyer part pour Vienne où il s'initie aux recherches psychanalytiques de Sigmund Freud*. Un an plus tard, il retourne à New York où il ouvre une pratique privée. Il travaille, pendant cinq ans, en tant que psychiatre adjoint au Mont Sinai Hospital et, durant plusieurs années, au Veteran's Hospital No. 81 à New York. (Adolph Stern, Psychoanalytic Review, 1939, 26, p. 599).

On lit dans Psychoanalytic Quarterly, Vol. VIII, 1939, p. 139-140: «Sa mort prive la New York Psychoanalytic Institute d'un homme qui a donné de son temps et de son énergie plus que toute autre personne.» (cité dans «Monroe A. Meyer», International Journal of Psycho-Analytics, 1940, 21, p.114-115)

L'anthropologue Abraham Kardiner, analysé par Freud, raconte dans ses souvenirs que, lors d'une discussion avec Monroe Meyer et avec Sigmund Freud à propos du suicide récent de deux psychanalystes de Vienne, Herr Professor les regarda avec malice en donnant une réponse énigmatique: «Eh bien, le jour n'est pas loin où l'on considérera la psychanalyse comme une cause légitime de décès». Le jeune analyste Monroe Meyer, qui avait droit à six séances hebdomadaires avec Sigmund Freud, ne put connaître son avis sur un tel cynisme: il se suicida à son tour, en 1939.

© http://agora.qc.ca/thematiques/mort.nsf/Dossiers/Monroe_Meyer